



**Event** | Modellbahn-Expo im einstigen Uhrmacher-Städtchen

# Dioramen, Anlagen und Börse in Tramelan

Am Wochenende vom 29. und 30. November 2025 fand die 22. Modellbahnbörse statt.

Zum bereits vierten Mal wurde diese in Kombination mit der Modellbahn-Expo durchgeführt. Unser Autor Michel Laube war nicht nur mit seiner Anlage «Eichwiler» vor Ort, sondern hat für die LOKI auch ein paar Eindrücke eingefangen.



Die perfekt gealterten Modelle von Daniel Di Falco im Massstab 1:160.



Roland Schnepp demonstrierte vor Ort den Bau von Modellbäumen.